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Liebe LV Mitglieder, liebe Camper und liebe Gäste 

 

Ich begrüße euch rechtherzlich zur diesjährigen JHV und möchte 
jetzt meinen Bericht über das zurückliegende Jahr vorlesen.  

 

Am Anfang des Jahres beherrschte uns alle, wie auch im 
vergangenen Jahr, nur ein Thema ….und zwar CORONA.  

Die Corona Zahlen stiegen und wir mussten uns wiedermal 
einschränken. Somit fielen einige Veranstaltungen aus, wie zum 
Beispiel …gleich am Anfang des Berichtsjahres…das 
Winterwandern in Detershagen, welches der OC-CT Magdeburg im 
Vorfeld mit großer Mühe und Arrangement vorbereitet hatte. 

 

Sogar die Tourisma- und Caravaning Messe in den Messehallen von 
Magdeburg wurde abgesagt, obwohl diese schon von Januar 2021 
auf den April 2021 verlegt wurde.  

 

Nun blickten alle Camperfreunde mit großer Spannung auf das 
Osterfest, ob denn dieses stattfinden wird, welches die 
Elbeschmetterlinge vorbereitet haben. Zum Ärger von uns allen fiel 
auch diese Veranstaltung aus, weil es noch keine Lockerungen im 
Punkto Corona gab.  

Trotzdem sage ich DANKE für alle Vorbereitungen und 
Bemühungen, die die Schmetterlinge in diese leider ausgefallende 
Veranstaltung reingesteckt haben.  

 



Auch unsere JHV des DCC wurde vom Frühjahr in den Oktober 
verschoben.  

 

Mitte Mai gab es dann einige Lockerungen und der eine oder andere 
Camper nutzte die Gelegenheit schnell das Wohnmobil oder den 
Wohnwagen anzuhängen um an langersehnte Ausfahrten 
teilzunehmen, um Freunde zu treffen oder in den Urlaub zu fahren. 

 

Wir im LV Vorstand nutzen die Gelegenheit gleich und trafen uns am 
18.05.2021 zur Vorstandssitzung mit allen Clubvorsitzenden. 
Hauptthema war der Stand der Vorbereitung des Saale-Oder-Elbe 
Treffens in Plötzky. 

 

Am Wochenende vom 10.06.- 13.06.2021 fand das DCC Open Air in 
Kirchheim statt, woran 6 Einheiten von uns vertreten waren. 

Unser LV und der LV Berlin trugen zur Versorgung der 
Ralleyteilnehmer bei. Ein Dank geht an Angela und Jürgen Müller 
und ihrem Team, die unermüdlich im Einsatz waren. Es war eine 
gelungene Veranstaltung.  

 

Unser LV Bowlingwochenende mit Gasprüfung fand vom                  
02.-04.07.2021 auf dem Campingplatz Plötzky statt. Nachdem die 
eigentlich schon traditionelle Veranstaltung im Jahr 2020 ausfiel, 
freuten sich alle Teilnehmer umso mehr auf den Wettstreit, wer die 
meisten Pins umhaut. 

Es gab folgende Ergebnisse bei den Frauen: 

 275 Punkte    Silvia Grote Schmidt   

 231 Punkte    Antje Franke  

 193 Punkte    Christa Zimmermann  

 

 



Und bei den Herren: 

 294 Punkte     Hartmut Fresia 

 274 Punkte     Uli Zimmermann 

 264 Punkte     Andreas Jörn 

Die jeweils Erstplatzierten bekamen den Wanderpokal des DCC LV 
Sachsen-Anhalt überreicht. Dann heißt es nun, die Verteidigung des 
Pokals im nächsten Jahr in Angriff nehmen.  

Ein Dankeschön gilt auch unserem Gasprüfer Jürgen Franke, der 
das ganze Wochenende im Einsatz war.  

  

Die 7. LV-Touristikwoche wurde aus organisatorischen und 
Sicherheitsgründen in das Jahr 2022 verlegt. Wir hoffen, dass wir 
dann diese Veranstaltung, die von vielen Campern genutzt wird, 
wieder durchführen können.   

 

Und schon sind wir in meinem Bericht im Herbst angekommen und 
das Wochenende 30.09.- 03.10.2021 war greifbar nah und somit 
das 11. Saale-Oder-Elbe Treffen, welches wir in Plötzky auf dem 
Campingplatz organisiert haben. 125 Einheiten, aus ganz 
Deutschland folgten unserer Einladung, worüber wir uns freuten. 

Sehr zu erwähnen ist, dass das gesamte DCC Präsidium, sowie die 
LV Vorsitzenden aus Württemberg, Hessen, Schleswig-Holstein, 
Münsterland, Mecklenburg-Vorpommern, Berlin, Brandenburg, 
Thüringen, Mittelrhein und Weser-Ems angereist sind. Ebenfalls 
durften wir den Bundescaravan und den DCC Touristikreferent 
begrüßen.  

An den uns vorliegenden Tagen erwarteten die Gäste ein 
vielseitiges Programm. Dazu gehörte eine Schifffahrt zum 
Wasserstraßen Kreutz Magdeburg / Rothensee, eine Stadtrundfahrt 
durch Magdeburg, eine Radtour durch die Umgebung von Plötzky 
mit anschließender Brausereibesichtigung und ein Besuch des 
Gradierwerkes in Schönebeck / Bad Salzelmen.  



An einem Nachmittag, das Wetter war super, konnten wir eine lange 
Kaffeetafel entlang der Wohnwagen machen, wobei auch fast alle 
Camper mit gemacht haben. Es war ein schönes Bild …Tisch an 
Tisch und Stuhl an Stuhl zu sehen.  

Auf den Festabend, an dem wir auch den Bürgermeister aus der 
Salzstadt Herrn Bert Knoblauch begrüßen konnten, freuten sich alle 
Camper. Nach dem er einige Worte an unsere Gäste gerichtet hat 
wurde das reichhaltige, kalt-warme Buffet eröffnet.  

Ein riesen Lob von mir an dieser Stelle an das Team der 
Campinggaststätte, die ein super tolles, geschmacksvolles Essen 
gezaubert haben.  

Nach gutem Essen sollte man sich bewegen… und das befolgten 
viele unserer Gäste, denn die Tanzfläche war fast immer voll. 

Das lag auch an der Musik von der Tanzkapelle Musikexpress, die 
mit Show und Witz den Abend gestalteten. 

Der Höhepunkt dieser Veranstaltung war das traditionelle 
Feuerwerk, welches gegen 21:00 Uhr in der Luft zu bestaunen war.  

Nicht nur dieser Abend ging vorbei, sondern auch leider viel zu 
schnell dieses Treffen.  

Ich möchte mich bei allen fleißigen Helfern, die entweder hinter oder 
vor den Kulissen geholfen haben ganz herzlich bedanken.  

Ein besonderer Dank geht an die LV-Schatzmeisterin Antje Franke. 
Ebenso möchte ich mich bei meinem Vorstand, dem OC-CT 
Magdeburg, den Elbeschmetterlingen und bei den Lappwald-
Vagabunden bedanken, die jeden Tag unsere Gäste verwöhnten 
und für das leibliche Wohl am Grillstand sorgten.  

Das nächste Saale-Oder-Treffen findet 2023 in Thüringen statt.  

 

Am 19.10.2021 fand unsere erweiterte Vorstandsitzung statt mit der 
Auswertung des Saale-Oder-Elbe Treffens und der Vorplanung des 
Veranstaltungskalenders für 2022, wobei man zu diesem Zeitpunkt 



noch nicht genau sagen kann, was zu Corana Zeiten stattfinden 
wird. 

 

Das LV-Abcampen organisierten die Lappwald-Vagabunden und 
luden zu einem Bayrischen Wochenende ein. Beim Spanferkelessen 
mit zünftiger bayrischer Musik ging auch dieses Wochenende vom 
12.11.-14.11.2021 zu Ende. Dank an alle Helfer dieser 
Veranstaltung. 

 

Im nu war die Weihnachtszeit ran und somit unser traditioneller 
Theaterbesuch im großen Haus von Magdeburg für Kinder, Eltern 
und Großeltern des Landesverbandes Sachsen-Anhalt. Diesmal 
konnten wir die kleine Hexe auf der Bühne bestaunen. Es ist immer 
wieder ein Erlebnis und wir freuen uns schon auf das nächste Jahr, 
wenn es dann wieder heißt: Der LV Sachsen-Anhalt lädt zur 
Weihnachtsgeschichte im Theater ein. Ein Dank an dieser Stelle für 
Antje Franke, die diese Veranstaltung immer wieder auf`s neue 
organisiert.  

 

Das Jahr ging zu Ende und das neue Jahr fing gleich mit der 
Tourisma in Magdeburg an, diesmal mit Corona Auflagen, die erfüllt 
sein mussten. Wir als LV hatten einen Stand in der Messehalle, der 
über die Tage hinweg gut besucht wurde.  

Ganz herzlich begrüßen wir 10 neu eingetretene Mitgliederfamilien. 

 

Im Jahr 2021 ausgefallen, freuten wir uns nun auf das 12. 
Winterwandern des Landesverbandes Sachsen-Anhalt in 
Detershagen, welches vom OC- CT Magdeburg organisiert wurde. 
Die Wanderung führte uns durch den Wald zum Mittellandkanal, wo 
ein kleiner Imbiss vorbereitet war. Gestärkt traten wir den Rückweg 
an und freuten uns auf ein reichhaltiges Mittagessen in der 
Gaststätte „Bäke Quell“ im Ort. Man hatte sich lange nicht gesehen 
und die Unterhaltungen nahmen kein Ende…aber irgendwann ging 



auch dieser Tag zu Ende und nun freuen wir uns aufs nächste Jahr, 
wenn wir uns zum 13. Winterandern wieder treffen.   

Danke an das Team des Ort Clubs Magdeburg für die Organisation.  

 

Nun möchte ich zum Ende meines Berichtes kommen und schaue 
mit mulmigen Gefühlen in die Zukunft. Es sind nicht nur Bedenken 
wegen Corona, nein seid dem 24.02.2022 ist, wie ihr alle wisst, ein 
krieg in Europa – in der Ukraine. Das bedrückt nicht nur mich, 
sondern auch die gesamte Menschheit. Möge die Vernunft und 
Verantwortung für uns alle überwiegen….und zwar für Frieden.  

Ich möchte dem gesamten Vorstand, den Ortsclubs in unserem 
Landesverband, den Gasprüfern, sowie allen ehrenamtlichen 
Helfern für ihre Arbeit im Verein danken.   

Ich hoffe, dass wir uns bald alle gesund wiedersehen.  

Danke für ihre Aufmerksamkeit  

Ich grüße euch mit dem Schlachtruf „Caravaner hängt an“ 

Hartmut Fresia 


